

LOS PACTOS DE NO AGRESION GERMANO-SOVIETICOS

Tratado de neutralidad negociado entre la Unión Soviética y Alemania en abril de 1926 y prorrogado en Mayo de 1933

ARTICULO I

Las bases de las mutuas relaciones entre Alemania y la URSS., son las del Tratado de Rapallo. El Gobierno alemán y el Gobierno de la URSS. mantendrán contacto amistoso con el objeto de la consecución de un acuerdo en todas las cuestiones de carácter político y económico que conciernan a ambos países

ARTICULO II

Si, a pesar de su conducta pacífica, una de las partes contratantes, fuera objeto del ataque de un tercer poder o grupo de terceros poderes, la otra parte contratante observará neutralidad durante la duración de todo el conflicto.

ARTICULO III

Si, en conexión con un conflicto del carácter descrito en el artículo 2, o también cuando ninguna de las partes contratantes fuera envuelta en colisiones armadas y se formare entre terceros poderes una coalición con el objeto de someter a una de las partes contratantes a un boicot económico o financiero, la otra parte contratante no se adherirá a tal coalición.

ARTICULO IV

El presente tratado está sujeto a ratificación y el cam-

Las relaciones entre la Unión Soviética y Alemania

Las relaciones entre la Unión Soviética y Alemania se regularon primero en el Tratado de Rapallo en 1922 y más tarde en un Tratado de Neutralidad concluido el 24 de abril de 1926, por cinco años. Este Tratado se extendió en mayo de 1933 cuando ya Hitler estaba en el poder, para que continuara indefinidamente hasta q' fuera denunciado por uno de los poderes firmantes. Dicho Tratado es mencionado en el reciente Pacto de No Agresión.

En el Pacto de No Agresión concluido el jueves 24 de agosto entre la Unión Soviética y Alemania dice a manera de introducción:

"EL GOBIERNO DE LA UNION DE LAS REPUBLICAS SOCIALISTAS SOVIETICAS Y EL GOBIERNO DE ALEMANIA, LLEVADOS DE UN DESEO DE CONSOLIDAR LA CAUSA DE LA PAZ ENTRE LA URSS, Y ALEMANIA, Y PARTIENDO DE LAS PROVISIONES BASICAS DEL TRATADO DE NEUTRALIDAD CONCLUIDO ENTRE LA URSS, Y ALEMANIA EN ABRIL DE 1926, LLEGARON AL SIGUIENTE CONVENIO", etc. etc.

bio de documentos de ratificación será llevado a cabo en Berlin. El tratado entra en acción a partir del momento de cambio de documentos de ratificación, y es efectivo durante cinco años. Antes de la expiración de este término, las dos partes contratantes convendrán entre ellas mismas en las formas ulteriores de sus mutuas relaciones políticas.

Berlin, abril 24, 1926.

Pacto de no agresión celebrado entre la Unión Soviética y Alemania en Agosto de 1939

Artículo primero:—Ambas partes contratantes prometen no cometer actos de violencia de ninguna especie, ni actividades agresivas, ni agresión de una en contra de la otra, individualmente ni en conjunto con otras potencias.

Artículo segundo: En el caso de que una de las partes contratantes sea objeto de una agresión por una tercera potencia, la otra parte no apoyará a la tercera potencia antes mencionada en ninguna forma.

Artículo tercero: Los gobiernos de las partes contratantes permanecerán en el futuro continuamente en contacto para efectuar consultas, con el propósito de informar uno al otro acerca de las cuestiones que atañen a sus mutuos intereses.

Artículo cuarto: Ninguna de las dos partes contratantes participará en una agrupación de potencias que sea dirigida directa o indirectamente en contra de la segunda parte de este convenio.

Artículo quinto: En caso de que surgiera una diferencia de opinión o un conflicto entre las partes contratantes sobre cuestiones de cualquier índole, ambas partes arreglarán esa disputa o conflicto exclusivamente por medio de negociaciones amistosas, o si fuera del caso por medio de comisiones de arbitramento.

Artículo sexto: El tratado actual ha sido concluido para un periodo de diez años y con la condición de que si ninguna de las partes contratantes da aviso de su intención de terminarlo con un año de anticipación a la terminación de ese periodo, el pacto continuará en vigencia durante otros cinco años.

Artículo séptimo: El tratado actual debe ser ratificado en el plazo más breve posible. Los documentos de ratificación serán cambiados en Berlin. El pacto entrará en vigencia al ser firmado.

"Ejecutario en los idiomas alemán y ruso en la ciudad de Moscú, el día veintitrés de agosto de mil novecientos treinta y nueve"

(fdo.)—JOACHIM VON RIBBENTROP
(fdo) SERGIO MOLOTOV

Servicio de Intercontinent News

El pueblo alemán aprovecha el PACTO ALEMAN-SOVIETICO para hacer propaganda pacifista y anti-nazi

"Rote Fahne" clama por el derrocamiento de Hitler

BERLIN, 28.—(INC).—Entre los millones de habitantes de Alemania reina el rejocío en relación a la firma del pacto de no agresión entre Alemania y la Unión Soviética. Los trabajadores de las fábricas se apoderan de esta oportunidad por tan largo tiempo negada a ellos, para hablar abiertamente en favor del pacto y de la Unión Soviética, así como también en aprobación a la política de paz de la URSS. La idea de Hitler de lanzarse a una guerra ha sido recibida sin ningún entusiasmo popular y la nueva situación ha sido bien acogida por todos.

Los anti-fascistas que han empezado ya discusiones sobre las flagrantes mentiras que los nazistas han estado extendiendo desde que llegaron al poder, hacen ver al pueblo como esos mismos nazistas que por tan largos años han vertido su ponzoña y veneno contra la Unión Sovi-

tica, hoy se ven forzados a hacer público reconocimiento de que la URSS, es el poder más fuerte de Europa, y que no existe ni siquiera la sombra de que la Unión Soviética desee la guerra con Alemania.

"Rote Fahne", órgano del Partido Comunista alemán, que circula ampliamente a pesar de la tremenda ilegalidad a que lo tienen forzado, publica artículos exponiendo las "finalidades imperialistas de Hitler en su guerra contra Polonia" y hace hincapié en que la demanda de un "anschluss" con el Danzig no es más que un pretexto y el punto de partida para una agresión contra Polonia. Además urge:

"La más estrecha alianza del pueblo alemán con el pueblo de Polonia para salvar la paz Libertad para la población de Danzig, removiendo al Senado Nazista, y la restauración de un dominio democrá-

tico en el Danzig. Larga vida al frente de paz de las Repúblicas Socialistas Soviéticas con todos los pueblos de la tierra y terminación de la campaña guerrera de Hitler!

Los ojos de los trabajadores han sido abiertos ante las maniobras practicadas por los nazistas, dice "Rote Fahne", y continúa enumerando todos los actos de rapiña; la invasión de Praga en violación de la

proclamación nazi del derecho de los pueblos para la autodeterminación y su perjurio, al jurar que su lucha en España, y contra las democracias era una lucha contra el comunismo, y el comintern.

A pesar de todo esto, dice "Rote Fahne", "Ribbentrop ha ido a Moscú". La conclusión es que a Hitler y los nazistas no se les puede tener confianza, y que por lo tanto se debe hacer todo para sabotear sus planes de guerra contra Polo-

nia. Al mismo tiempo se les pregunta a los nazistas que si estaban preparados para concluir un pacto de no agresión con la Unión Soviética, por que no hacen pactos de no agresión con Inglaterra, Francia, Polonia y otros pueblos?"

Los oponentes a Hitler en Alemania piden amistad con todos los pueblos, especialmente con Polonia. Por esta razón, el pueblo se regocija ante el viaje de Ribbentrop a Moscú, el cual, traerá sorprendentes consecuencias dentro de Alemania.

Soldados JAPONESES Se REBELAN contra sus JEFES

CHUNGKING, —China, —(INC).—El 24 de agosto, soldados de la guarnición japonesa estacionada en Paiguani, cerca de Hankow, se rebelaron y mataron a varios oficiales japoneses, según noticias recibidas hoy. La revuelta fué una de las más importantes que se han desencadenado entre el ejército japonés de invasión en la China.

Más de 100 oficiales japoneses y soldados fueron arres-

tados cuando la policía militar japonesa calmó la revuelta. Mientras tanto en los frentes de batalla en la China Central, tropas chinas causaron grandes pérdidas entre el enemigo en Nanking Shanghai y Hangchow. Estas unidades trabajan en estrecha colaboración con las guerrillas chinas—una forma de acción conjunta que ha dado resultados notables para la estrategia guerrera China.

Los trabajadores británicos declaran que la URSS ha hecho grandes esfuerzos por la conservación de la paz

Londres, 28.—(INC).—Los trabajadores organizados en el Partido Laborista y Sindicatos en la Gran Bretaña, han expresado su solidaridad con la Unión Soviética en la presente situación. Un ejemplo típico del sentimiento de los trabajadores británicos es la resolución pasada por los ingenieros en los trabajos de ingeniería en Rodenside, la cual dice

"Admiramos la capacidad de gran paciencia que la Unión Soviética ha demostrado durante las negociaciones con nuestro gobierno. Al punto nos hemos dado cuenta de la corrección de la política del Gobierno Soviético al negociar un pacto de no agresión con Alemania. Esta acción representa los más grandes es-

fuerzos hacia la conservación de la paz en nuestros tiempos, y claramente demuestra el poder y fuerza de la Unión Soviética".

Tres candidatos Laboristas para el Parlamento en el Norte de Inglaterra, X. Zilliacus, (Gateshead) Lyall Wilkes, (Newcastle Central) y A. Boenkinsop, (Newcastle East) han escrito al Consejo Nacional del Partido Laborista urgiéndole que pida la inmediata conclusión del Pacto Anglo Soviético en los términos propuestos por la Unión Soviética.

Estos tres candidatos han lanzado 20,000 volantes pidiendo la renuncia de Chamberlain y la firma del pacto Anglo-Soviético. "Apoyo al gobierno es un suicidio". Mr.

Zilliacus dijo ayer. "Presión pública es la única manera para remover al actual gobierno". En una reunión del Comité Ejecutivo de los Mineros del Sur de Wales, una resolución fué también adoptada urgiendo la inmediata conclusión del pacto de paz con la Unión Soviética. Un telegrama fué enviado al líder del grupo Parlamentario del Partido Laborista.

En Birmingham, la ciudad nativa de Chamberlain, todas las paredes de la ciudad han sido cubiertas con inscripciones con yeso que dice: "Que se firme ahora el pacto Anglo-Soviético", así como también toda una serie de demostraciones y mítines se han llevado a cabo en todo el país.

La GRAN Campaña del Partido Comunista Inglés

LONDRES 28.—(INC). El pacto de no agresión Germano-Soviético, ha despedazado la alianza militar anti-Comintern, descubriendo a la vez las intrigas de las democracias por envolver a la Unión Soviética en una guerra con Alemania.

Pero hoy los reaccionarios tratan de usar el pacto Germano-Soviético como la excusa para abandonar las negociaciones para un pacto de asistencia mutua de Francia e Inglaterra con la Unión Soviética, pacto que habría de detener completamente la agre y al mismo tiempo les sirve para imponer drásticas restricciones sobre la clase trabajadora y el movimiento democrático de ambos países.

Mientras que se dedican a hacer fuertes discursos, la reacción trata de sembrar desconfianza y odio en contra de la Unión Soviética, extendiendo la mentira de que un pacto con la Unión Soviética no es posible ya, mientras se preparan para un nuevo y más catártico Munich a expensas de Polonia.

La reacción es ayudada por los líderes del Partido Labo-

rista de Inglaterra y su órgano oficial, el Daily Herald, quien toma una línea anti-Soviética y predica una falsa política de "unidad nacional" detrás de Chamberlain, el autor de Munich.

Poderes extraordinarios para el gobierno de Chamberlain fueron repentinamente apresurados en la casa del Parlamento el jueves pasado, el cual le da poderes al rey para hacer las siguientes regulaciones: Provisiones para juicio y castigo de ofensores, tomar posesión de cualquier propiedad o empresa y para adquirir otra propiedad indispensable que no sea solo terreno Autorizar la entrada y la búsqueda en propiedad privada, enmendar o suspender cualquier acto de ley. Las regulaciones defensivas son efectivas aunque exista inconsistencia en cualquier acto de ley e n otras palabras se repele la constitución

de Inglaterra y su órgano oficial, el Daily Herald, quien toma una línea anti-Soviética y predica una falsa política de "unidad nacional" detrás de Chamberlain, el autor de Munich. Poderes extraordinarios para el gobierno de Chamberlain fueron repentinamente apresurados en la casa del Parlamento el jueves pasado, el cual le da poderes al rey para hacer las siguientes regulaciones: Provisiones para juicio y castigo de ofensores, tomar posesión de cualquier propiedad o empresa y para adquirir otra propiedad indispensable que no sea solo terreno Autorizar la entrada y la búsqueda en propiedad privada, enmendar o suspender cualquier acto de ley. Las regulaciones defensivas son efectivas aunque exista inconsistencia en cualquier acto de ley e n otras palabras se repele la constitución

Británica con sus provisiones por defensa de los derechos populares. Entre otras cosas el acto de poderes para procedimientos de audiencias de corte con puertas cerradas, y la prohibición y restricción de divulgar informaciones acerca de procedimientos de corte.

A pesar de la "promesa" del Secretario, Sir Samuel Hoare, es obvio que estos vastos poderes pueden ser usados contra los trabajadores y sus organizaciones que han luchado por una política de verdadera defensa contra la agresión.

El Partido Comunista, lleva a cabo una lucha vigorosa y una amplia campaña para la defensa de los derechos del pueblo y por una alianza con la Unión Soviética. (Mítines de masas son tenidos por todas partes, y las ventas del periódico Comunista el "Daily Worker" ha alcanzado cifras nunca vistas antes.

Suscríbase a TRABAJO